En medio de tensiones, Rusia comienza maniobras en el mar Negro con más de 20 barcos

liquidación

Ranking de noticias

Esto le comunicó la EPS Coomeva a sus afiliados, tras

"No se habla de Bruno" se

Disney desde 1995

+ Recientes sección | + Vistas sección

mapa de la violencia en Colombia

Los ataques a Ecopetrol nos devuelven al

Los alcaldes deben asumir su responsabilidad en el problema del transporte en el área

Al firmar pacto sobre Santurbán, Vetas se convirtió en ejemplo a seguir en el país

convierte en el mayor éxito de

)) Vanguardia xa pymes



Editorial

Inicio Bucaramanga Santander Deportes

Judicial Colombia Mundo

Politica Economia

Opinión

Entretenimiento

Multimedia Kids

Vanguardia > Opinión > Editorial

miércoles 26 de enero de 2022 - 12:00 AM

Los ataques a Ecopetrol nos devuelven al mapa de la violencia en Colombia

El repliegue del Eln hacia Santander pone de nuevo a nuestro departamento en el mapa de la violencia colombiana. Esperamos que el presidente Duque y las Fuerzas Militares actúen con la eficacia y presteza necesarias para cerrar el paso a esta situación

Escuchar este artículo



En los últimos cuatro meses, Ecopetrol ha sido atacado cuatro veces en atentados que se ha adjudicado el Eln. Las cifras oficiales muestran que en 2020 ocurrieron 51 atentados y el año pasado terminó con una cifra cercana a los 30 ataques, es decir, la Empresa Colombiana de Petróleos ha vuelto a quedar en la mira de las fuerzas irregulares que quieren golpear al Estado, sin que, hasta ahora, se haya visto una preocupación especial de las autoridades por controlar la situación, antes de que continúe agravándose.

Más de 80 atentados en dos años, muchos de ellos contra el campo La Cira Infantas que produce alrededor de 30 mil barriles de petróleo al día, es una situación inaceptable, no solamente porque se afecten las instalaciones de Ecopetrol o su producción, sino porque una de las consecuencias inmediatas de estos atentados se sufre en el medio ambiente, al que se le causan daños, la mayoría de las veces irreparables, porque aniquilan la fauna, la vegetación, el agua, recursos decisivos para esta que, sin duda, es una de las regiones más ricas del país.

Pero, además del daño que, evidentemente, se le está haciendo a Ecopetrol y al medio ambiente de esta región santandereana, lo que hay de fondo en esta situación es el avance de una guerrilla que, después de muchos años de repliegue, regresa a la zona y empieza a dar golpes que dejen la sensación de que tienen una capacidad bélica significativa, con lo que comienzan también a rehabilitar un status de interlocución con el Estado que habían rescatado medianamente hace cuatro años, que fue la última vez que se acercó a unas conversaciones de paz.

La exacerbación de la violencia en la frontera nortesantandereana con Venezuela, la presión que ejerce en el Catatumbo la actividad de bandas criminales relacionadas con el comercio de droga, la intensa migración y también la acción de las Fuerzas Armadas de Colombia, han propiciado u obligado a que el Eln, que prácticamente se había asentado en esta región, vuelva a desplegarse hacia algunos municipios llaneros y hacia Santander, lo que pone de nuevo a nuestro departamento en el mapa de la violencia colombiana. Esperamos que el presidente Duque y las Fuerzas Militares actúen con la eficacia y presteza necesarias para cerrar el paso a una situación que creíamos superada, luego de haber sufrido durante décadas, sobre todo en el Magdalena Medio santandereano, el dolor de decenas de miles de víctimas de toda clase de crímenes.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.



Efiguetas Columnista Publicado por Editorial

Lea también



Un caleidoscopio de desigualdades

Contamos la información que sirve.

Día internacional de la educación

Entre polos y señuelos

La unión hace la fuerza

Comentarios



🚬 0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

chriveraramirez@gmail.com

Ingresar

¿Olvídaste tu contraseña?

Te Recomendamos



Podrías obtener un segundo salario, invirtiendo \$200 en Netflix CFD

Consejeria Financiera



Comience a invertir en Amazon CFD con solo \$ 250

Guía de Inversión

Deportes Judicial

Colombia

Economía

Tecnología Multimedia

Mundo Politica



¿1,6 billones de dólares? ¡La mayor lotería del mundo llega a Colombia!

My Lotto Store

Jugar

Servicios Suscripciones ePaper

Pague su renovación Club de suscriptores Anunciadores Paute con nosotros Contáctenos

Nuestra Empresa datos Certificados Tributarios

Proveedores Trabaje con Nosotros Términos y condiciones

Secciones Bucaramanga Clasificados Finca Raiz 5antander

Varios Edictos Publique

Revistas CocinArte

500 empresas generadoras de desarrollo Posgrados

Publicaciones Santander Inolvidable Q'hubo Bucaramanga

> Ramirez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga Colombia. Prohibida su reproducción total

